

たくさんの応援をありがとうございます！！



立秋も過ぎ、暑さも少し和らいできました。夏休みももうすぐ終わります。

今年の夏は、地域の皆さんからたくさんの応援をいただきました。本当にありがとうございます。

7月26日には、13名の地域の皆様にご参加いただき、「本校後援会設立準備会」が行われました。後援会は、本校の児童生徒一人ひとりが地域の中で地域の皆さんと共に生き生きと生活していくため「児童生徒の良さと学校の良さを知って広めていただきたいこと」そして、「その良さをのびし、ひろげ、地域へつなげていくための教育にご支援いただきたいこと」を願って設立を進めています。準備会では、たくさんの皆様から、本校の児童生徒一人ひとりの良さや学校の良さをひろく知っていただくための意見をたくさんいただきました。今後は、たくさんの皆さんの賛同を得ながら、設立総会へとすすめていきたいと考えています。



8月19日には、船引町の「灯籠流し」に参加しました。夏休み前、児童生徒一人ひとりが作成した小さな灯籠と高等部生徒が中心となって作成した大きな灯籠が、夜の大滝根川を彩り、みごと！！

「優秀賞」をいただきました。灯籠が本部席の前を流れるときには、本校の灯籠についての説明や初めての参加であることのアナウンスが流れ、本校の児童生徒の良さや学校の良さを地域の皆さんへ知っていただく貴重な機会となりました。



そして、地域の方から提供いただいている畑では、今「とうもろこし」がたくさん実っています。地域の方からいただいた「めだか」や「たにし」は赤ちゃんを産み、赤ちゃんがすくすくと育っています。

もうすぐ、2学期が始まります。2学期も、地域の皆さんの応援をいただきながら、子どもたちの良いところをたくさん増やし、地域の皆さんとともに歩む学校を作っていきたいと思えます。

平成30年8月



～児童生徒一人ひとりの夢の実現をめざして～

福島県立たむら支援学校長 齊藤 恵子